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DATA: Tefé/AM, 15 de Setembro de 2022. O Oficial. Osvaldo Simas Nôvo. 

R-1-1.925: DATA: Tefé/AM, 15 de Setembro de 2022. APRESENTANTE: INSTITUTO DE 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL MAMIRAUÁ - IDSM - OS/MCTI. TITULO: ATA. FORMA 
DO TITULO: ATA DA LXXXVIII REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 
DO INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL MAMIRAUÁ - IDSM - 08/MCTI, com 
seguinte Teor: A octogésima Oitava reunião ordinária do Conselho de Administração do Instituto de 
Desenvolvimento Sustentável Mamirauá foi realizada entre os dias 08 de Agosto a 15 de Agosto de 2022, 
por meio de correio eletrônico, conforme foi autorizada pelo Conselho de Administração em sua quarta 
reunião ordinária. A Presidente do Conselho, Dra. Maria Teresa Femandez Piedade, fazendo uso de suas 
atribuições estatutárias, autorizou o diretor do Instituto Mamirauá a enviar a pauta, realizar a consulta, 
receber as respostas dos conselheiros, contabilizar os votos e anexá-los á presente ata. Os conselheiros 
consultados nesta reunião ordinária foram: Conselheira Maria Teresa Fermandez Piedade, Conselheiro 
Fabiano Lopez da Silva, Conselheiro Adalberto Luiz Vaz, Conselheiro Fabio Donato Soares Larotonda, 
Conselheira Ana Luisa Mangabeira Albernaz, Conselheira Ana Rita Pereira Alves, Conselheiro Helder 
Lima Queiroz, Conselheiro Renato Janine Ribeiro e a Conselheira Márcia Perales Mendes da Silva. A 
pauta apresentada foi: 1- Aprovação do Relatorio Semestral de Gestão - 2022 do Instituto de 
Desenvolvimento Sustentável Mamirauá (Parte I e a Parte II). Foram enviados dois arquivos 
correspondendo as partes I e II do relatório semestral, para análise dos membros do conselho. Os 
conselheiros Renato Janine Ribeiro e Márcia Perales Mendes da Silva não se manifestaram. Os demais 
(sete) conselheiros consutados responderam por e-mail, dentro do prazo estipulado, aprovado po 
unanimidade o Relatório Semestral (1° Semestre de 2022) do contrato e Gestão do IDSM com o MCTI, ao 
mesmo tempo em que parabenizaram a direção e os membros da equipe do Instituto Mamiruá pelos 
continuados esforços e pelos desenvolvimentos de um trabalho excelente de gestão que foi muito bem 
feito e cumpriram a missão institucional. O Diretor rea1i70u as consultas aqui descritas, recebeu os 
votos dos conselheiros, registrou que a pauta foi aprovada, e anexou a esta ata os votos proferidos pelos 
conselheiros. Os fatos ocorridos durante esta reunião virtual do Conselho de Administração do IDSM 
estão aqui registrados e eu, Ana Rita Pereira Alves, lavro neste momento, a presente ata que será 
também assinada pelo Diretor Geral do IDSM. Tefé, AM, 16 de Agosto de 2022. CONDIÇÕES: Todo o 
demais conteúdo constantes no referido documento. o referido é verdade e dou fé. O oficial. (a Osvaldo 
Sirnas Novo. SELO ELETRÔNICO TJAMSELO RE0TITI426530LW IKYC92E8OEB24, Valor do alo: RS 303,43, Pane(a): INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO 
MAMIRALJÁ - IDSM - OS/MCTI, data 15/09/2022. Consulte o selo em Imps://eidadao.portalseloam.com.br/ ou através do OR Code: 

DADO e passado nesta Cidade de Tefé, Estado do Amazonas, Repúb 
(15) dias do mês de Setembro de dois e vinte e Dois 

§ Substituta Legal, Sra. Doralice dos Santos Pessoa, digitar, imprimir 

ii 
;3 

CARTORIO r OFICIO DA COM DE TEFEJAM 
VALDO EMA VO 

SELO TRÕ TJAMSELO 
REGTIT1426530LWIKYC9 80EB24 Valor do ato: RS 303,43, 
Parte(s): INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO 
SUSTENTÁVEL MAMIRAUÀ - IDSM - OS/MCTI, data 
15/09/2022. Consulte o selo em https:.,eidadao.portalseloarri.com.br% 
ou através do OR Code. 

• 

• 
• 

R 

E 

C 

A 

E 

E 

R 

A 

V 

A 

o 

o 

8 

R 

A 

• 

• 
• 



ATA DA LXXXVIII REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO 
INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁTEL MAMIRAUÁ - IDSM-OS/MCTI 
 
A octogésima oitava reunião ordinária do Conselho de Administração do Instituto de 

Desenvolvimento Sustentável Mamirauá foi realizada entre os dias 08 de agosto a 15 

de agosto de 2022, por meio de correio eletrônico, conforme foi autorizada pelo 

Conselho de Administração em sua quarta reunião ordinária. A Presidente do 

Conselho, Dra. Maria Tereza Fernandez Piedade, fazendo uso de suas atribuições 

estatutárias, autorizou o diretor do Instituto Mamirauá a enviar a pauta, realizar a 

consulta, receber as respostas dos conselheiros, contabilizar os votos e anexá-los à 

presente ata. Os conselheiros consultados nesta reunião ordinária foram: conselheira 

Maria Tereza Fernandez Piedade, conselheiro Fabiano Lopez da Silva, conselheiro 

Adalberto Luiz Vaz, conselheiro Fabio Donato Soares Larotonda, conselheira Ana Luiza 

Mangabeira Albernaz, conselheira Ana Rita Pereira Alves, conselheiro Helder Lima de 

Queiroz, conselheiro Renato Janine Ribeiro e conselheira Márcia Perales Mendes da 

Silva. A pauta apresentada foi: 1-Aprovação do Relatório Semestral de Gestão - 2022 

do Instituto de Desenvolvimento Sustentável Mamirauá (Parte I e Parte II). Foram 

enviados dois arquivos correspondendo as Partes I e II do Relatório Semestral, para 

análise dos membros do conselho. Os conselheiros Renato Janine Ribeiro e Márcia 

Perales Mendes da Silva não se manifestaram. Os demais (sete) conselheiros 

consultados responderam por e-mail, dentro do prazo estipulado, aprovando por 

unanimidade o Relatório Semestral (1º Semestre de 2022) do Contrato de Gestão do 

IDSM com o MCTI, ao mesmo tempo em que parabenizaram a direção e os membros 

da equipe do Instituto Mamirauá pelos continuados esforços e pelo desenvolvimento 

de um trabalho excelente de gestão que foi muito bem feito e cumpriram a missão 

institucional. O Diretor realizou as consultas aqui descritas, recebeu os votos dos 

conselheiros, registrou que a pauta foi aprovada, e anexou a esta Ata os votos 

proferidos pelos conselheiros. Os fatos ocorridos durante esta reunião virtual do 

Conselho de Administração do IDSM estão aqui registrados e eu, Ana Rita Pereira 

Alves, lavro neste momento, a presente Ata que será também assinada pelo Diretor 

Geral do IDSM. Tefé, AM, 16 de agosto de 2022. 

 

 

 

____________________________                      _____________________________ 
         Ana Rita Pereira Alves                                                     João Valsecchi            
Conselheira/Secretária Reunião                                      Diretor Geral do IDSM 
 
 
 
 
 
 
 



De:  Maria Teresa Fernandez Piedade <maua.manaus@gmail.com> 
Para: Joao Valsecchi do Amaral <joao.valsecchi@mamiraua.org.br> 
Cc: Ana Rita Pereira Alves <ana.rita@mamiraua.org.br>, "Ana Rita" <anarita@ufpa.br>, 
Helder Lima de Queiroz <helder@mamiraua.org.br>, "Fabiano Silva" 
<fabiano@fva.org.br>, "agendapresidencia" <agendapresidencia@fapeam.am.gov.br>, 
“Adalberto Val” <dalval.inpa@gmail.com>, “Fabio Donato Soares Larotonda” 
<fabio.larotonda@mctic.gov.br>, "rjanine" <rjanine@usp.br>, "sandersoncs" 
<sandersoncs@gmail.com>, "marciaperales" <marciaperales@fapeam.am.gov.br>, 
"dabs" <dabs@cnpq.br>, "Ana Luisa Albernaz” <anakma@museu-goeldi.br>, 
“Assessoria da Presidência” <assessoriadapresidencia@fapeam.am.gov.br>, 
"Subsecretaria de Unidades Vinculadas" <suv@mcti.gov.br>, "MCTI/Coordenação de 
Gestão de Organizações Sociais" <coors@mcti.gov.br>, "Diretoria Mamiraua" 
<diretoria@mamiraua.org.br>                                                                               
Enviadas: terça-feira, 9 de agosto de 2022 11:57 
Assunto: 88ª Reunião do Conselho de Administração do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável Mamirauá  
 

Caro Dr. João Valsecchi e Conselheiros, 

Ao cumprimentá-los, agradeço o envio da documentação compondo a pauta da 
88a Reunião do Conselho de Administração do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável Mamirauá (IDSM-OS/MCTI). 

Após a análise documental, informo que sou a favor da aprovação do Relatório 
Semestral de Gestão – 2022, em suas partes componentes I e II. Merecem 
destaque os indicadores de divulgação elevados e efetivos, bem como o 
escore de desempenho atribuído ao IDSM pela Comissão de Avaliação do 
MCTI, cuja média dos últimos quatro anos foi de 9,31 (excluído 2022), não 
tendo sido registradas recomendações quanto a correções e outros. 

Diante do exposto, mais uma vez, e com muita satisfação, destaco a 
excelência do trabalho de gestão desenvolvido pela direção do Mamirauá e sua 
equipe. 

Atenciosamente, 

Maria Teresa Fernandez Piedade 

Presidente do Conselho de Administração IDSM 
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De:  Fabiano Silva <fabiano@fva.org.br> 
Para: Joao Valsecchi do Amaral <joao.valsecchi@mamiraua.org.br> 
Cc: Maria Teresa Fernandez Piedade <maua.manaus@gmail.com>, 
Ana Rita Pereira Alves <ana.rita@mamiraua.org.br>, "Ana Rita" <anarita@ufpa.br>, 
Helder Lima de Queiroz <helder@mamiraua.org.br>,  "agendapresidencia" 
<agendapresidencia@fapeam.am.gov.br>, “Adalberto Val” <dalval.inpa@gmail.com>, 
“Fabio Donato Soares Larotonda” <fabio.larotonda@mctic.gov.br>, "rjanine" 
<rjanine@usp.br>, "sandersoncs" <sandersoncs@gmail.com>, "marciaperales" 
<marciaperales@fapeam.am.gov.br>, "dabs" <dabs@cnpq.br>, "Ana Luisa Albernaz” 
<anakma@museu-goeldi.br>, “Assessoria da Presidência” 
<assessoriadapresidencia@fapeam.am.gov.br>, "Subsecretaria de Unidades 
Vinculadas" <suv@mcti.gov.br>, "MCTI/Coordenação de Gestão de Organizações 
Sociais" <coors@mcti.gov.br>, "Diretoria Mamiraua" <diretoria@mamiraua.org.br>                                                                          
Enviadas: quarta-feira, 10 de agosto de 2022 09:06 
Assunto: 88ª Reunião do Conselho de Administração do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável Mamirauá  
 
 
 
 
Prezad@s conselheiros, 
 
 

Espero que todos estejam bem! 
 
Após leitura e avaliação dos documentos apresentados, aprovo o Relatório 
Semestral de Gestão 2022, partes I e II. 
 
Atenciosamente, 
 
_ 
Fabiano Silva 
Coordenador Executivo 
Fundação Vitória Amazônica - FVA 
fabiano@fva.org.br 
+55 (92) 36424559 
+55 (92) 981641767 
skype: silva_online 
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De:  Adalberto Val <dalval.inpa@gmail.com> 
Para: Joao Valsecchi do Amaral <joao.valsecchi@mamiraua.org.br> 
Cc: Maria Teresa Fernandez Piedade <maua.manaus@gmail.com>, 
Ana Rita Pereira Alves <ana.rita@mamiraua.org.br>, "Ana Rita" <anarita@ufpa.br>, 
Helder Lima de Queiroz <helder@mamiraua.org.br>, "Fabiano Silva" 
<fabiano@fva.org.br>, "agendapresidencia" <agendapresidencia@fapeam.am.gov.br>, 
“Fabio Donato Soares Larotonda” <fabio.larotonda@mctic.gov.br>, "rjanine" 
<rjanine@usp.br>, "sandersoncs" <sandersoncs@gmail.com>, "marciaperales" 
<marciaperales@fapeam.am.gov.br>, "dabs" <dabs@cnpq.br>, "Ana Luisa Albernaz” 
<anakma@museu-goeldi.br>, “Assessoria da Presidência” 
<assessoriadapresidencia@fapeam.am.gov.br>, "Subsecretaria de Unidades 
Vinculadas" <suv@mcti.gov.br>, "MCTI/Coordenação de Gestão de Organizações 
Sociais" <coors@mcti.gov.br>, "Diretoria Mamiraua" <diretoria@mamiraua.org.br>                                          
Enviadas: quarta-feira, 10 de agosto de 2022 10:42 
Assunto: 88ª Reunião do Conselho de Administração do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável Mamirauá  
 
 
 
 

Caro João, 
 

Acompanho os que me antecederam e aprovo o relatório. Parabéns a todos 

por ter conseguido realizar as atividades previstas apesar das imensas 

restrições. 
 

Abraços 

  

______________________ 
  

Adalberto Luis Val 
VP-Norte/North ABC/BAS 

  
Pesquisador/Researcher 
INPA/MCTI 
Ave. Andre Araujo, 2936 

69080-971, Manaus, AM, Brasil 
Fone/Phone: +55 92 36433190 

  
Membro da Academia Mundial de Ciências (TWAS) 
Member of The World Academy of Sciences (TWAS) 
  
Twitter: @val_amazon 

Skype: dalval31 
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De: Fabio Donato Soares Larotonda <fabio.larotonda@mctic.gov.br>                                                                                                                                    
Para: Joao Valsecchi do Amaral <joao.valsecchi@mamiraua.org.br> 
Cc: Maria Teresa Fernandez Piedade <maua.manaus@gmail.com>, Ana Rita Pereira 
Alves <ana.rita@mamiraua.org.br>, "Ana Rita" <anarita@ufpa.br>, Helder Lima de 
Queiroz <helder@mamiraua.org.br>, "Fabiano Silva" <fabiano@fva.org.br>, 
"agendapresidencia" <agendapresidencia@fapeam.am.gov.br>, “Adalberto Val” 
<dalval.inpa@gmail.com>, "rjanine" <rjanine@usp.br>, "sandersoncs" 
<sandersoncs@gmail.com>, "marciaperales" <marciaperales@fapeam.am.gov.br>, 
"dabs" <dabs@cnpq.br>, "Ana Luisa Albernaz” <anakma@museu-goeldi.br>, 
“Assessoria da Presidência” <assessoriadapresidencia@fapeam.am.gov.br>, 
"Subsecretaria de Unidades Vinculadas" <suv@mcti.gov.br>, "MCTI/Coordenação de 
Gestão de Organizações Sociais" <coors@mcti.gov.br>, "Diretoria Mamiraua" 
<diretoria@mamiraua.org.br>                                                                         
Enviadas: quarta-feira, 10 de agosto de 2022 13:58 
Assunto: 88ª Reunião do Conselho de Administração do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável Mamirauá  
 
 
 
Prezados João Valsecchi e demais conselheiros, 

  

Após a análise dos documentos referentes ao Relatório Semestral de Gestão – 2022 

(partes I e II) manifesto-me pela aprovação do referido relatório. 

  

Atenciosamente, 

  

Fabio Larotonda 

Diretor e Secretário Substituto 

Departamento de Ciências da Vida e Desenvolvimento Humano e Social  

Secretaria de Pesquisa e Formação Científica 

Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovações 

 

e-mail: fabio.larotonda@mcti.gov.br / deciv@mcti.gov.br 

Tel: +55 61 2033.8670/8749 
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De:  Ana Luisa Mangabeira Albernaz  <anakma@museu-goeldi.br>                         
Para: Joao Valsecchi do Amaral <joao.valsecchi@mamiraua.org.br> 
Cc: Maria Teresa Fernandez Piedade <maua.manaus@gmail.com>, Ana Rita Pereira 
Alves <ana.rita@mamiraua.org.br>, "Ana Rita" <anarita@ufpa.br>, Helder Lima de 
Queiroz <helder@mamiraua.org.br>, "Fabiano Silva" <fabiano@fva.org.br>, 
"agendapresidencia" <agendapresidencia@fapeam.am.gov.br>, “Adalberto Val” 
<dalval.inpa@gmail.com>, “Fabio Donato Soares Larotonda” 
<fabio.larotonda@mctic.gov.br>, "rjanine" <rjanine@usp.br>, "sandersoncs" 
<sandersoncs@gmail.com>, "marciaperales" <marciaperales@fapeam.am.gov.br>, 
"dabs" <dabs@cnpq.br>, “Assessoria da Presidência” 
<assessoriadapresidencia@fapeam.am.gov.br>, "Subsecretaria de Unidades 
Vinculadas" <suv@mcti.gov.br>, "MCTI/Coordenação de Gestão de Organizações 
Sociais" <coors@mcti.gov.br>, "Diretoria Mamiraua" <diretoria@mamiraua.org.br>                                                                         
Enviadas: quarta-feira, 10 de agosto de 2022 14:22 
Assunto: 88ª Reunião do Conselho de Administração do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável Mamirauá  
 
 
 
Prezado João Valsecchi, 
  
Após a leitura e análise do Relatório Semestral de Gestão de  2022 (partes I e 
II), manifesto-me favorável à aprovação do referido relatório e parabenizo a 
gestão e a equipe do Mamirauá pelos excelentes ótimos obtidos. 
 

Atenciosamente, 
 

 
Ana Luisa Albernaz 
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De:  Ana Rita Pereira Alves <anarita@ufpa.br>                                                            
Para: Joao Valsecchi do Amaral <joao.valsecchi@mamiraua.org.br> 
Cc: Maria Teresa Fernandez Piedade <maua.manaus@gmail.com>, Helder Lima de 
Queiroz <helder@mamiraua.org.br>, "Fabiano Silva" <fabiano@fva.org.br>, 
"agendapresidencia" <agendapresidencia@fapeam.am.gov.br>, “Adalberto Val” 
<dalval.inpa@gmail.com>, “Fabio Donato Soares Larotonda” 
<fabio.larotonda@mctic.gov.br>, "rjanine" <rjanine@usp.br>, "sandersoncs" 
<sandersoncs@gmail.com>, "marciaperales" <marciaperales@fapeam.am.gov.br>, 
"dabs" <dabs@cnpq.br>, "Ana Luisa Albernaz” <anakma@museu-goeldi.br>, 
“Assessoria da Presidência” <assessoriadapresidencia@fapeam.am.gov.br>, 
"Subsecretaria de Unidades Vinculadas" <suv@mcti.gov.br>, "MCTI/Coordenação de 
Gestão de Organizações Sociais" <coors@mcti.gov.br>, "Diretoria Mamiraua" 
<diretoria@mamiraua.org.br>                                                                         
Enviadas: quarta-feira, 10 de agosto de 2022 17:20 
Assunto: 88ª Reunião do Conselho de Administração do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável Mamirauá  
 
 
 

Prezado João Valsecchi e demais conselheiros, 

Fiz leitura  e analisei as Partes I e II do Relatório Semestral de 2022 do Instituto 
de Desenvolvimento Sustentável Mamirauá - IDSM e estou de acordo pela sua 
aprovação. O Relatório está perfeito e houve uma boa produção dos trabalhos que a 
equipe do IDSM desenvolveu neste primeiro semestre de 2022. Parabenizo a equipe 
por seu grande esforço e pelos bons resultados apresentados. 

Atenciosamente, 

Ana Rita Pereira Alves  
Representante dos Funcionários IDSM     
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咋abio Donato Soa「esしarotonda〃 <fabio.Ia「otonda@mctic.gov.br=, `,両nine"

く巾anine@usp.br>, ”sande「soncs'`くSande「soncs@gmaiI{Orri;, "marciape「ales一,

<marCiaperales@fapeam.am.gov.br>, ”dabs’’<dabs@cnpq.br>,一,Ana Luisa AIbernaz′′

<anakma@museu-gOeldi.br>, “Assessoria da P「esid台ncia′′

くaSSeSSOriad坤把sid軸Cia@fapeam.am.gov.br>, ”subsecretaria de U雨dades

Vinculadas” <SuV@mcti・gOV.br>,一一MCTVCoordena辞o de Gest割o de Organizac5es

Sociais書一<COOrS@mcti.gov.br>, ”Diretoria Mamiraua’‘ <diretoria@mamiraua.org,br>

Enviadas: quinta-feira, 11 de agosto de 2022 08:52

Assuntoこ88窒Reuni謎do Conselho de Administ「a亭fo do lnstituto de DesenvoIvimento

S標sten亡急vel Mam旺a競る

Prezado Sr, Direto「 Geral,

Ag「adecendo sua mensagem e os arquivos enviados, Venho manifestar-me

VOtando pe!a aprovaeao do Relafo「io Semestral de Gestao do IDSM (1 O

Semestre de 2022), Partes l e ll. Parabenizo os membros da equipe de gestao

e todo o instituto peIos continuados esfor印s em dire9aO aO CumPrimento de

Sua missao instituciona!.

Atenciosamente事

HeIde「 L Quei「OZ

Cons. Repr, dos Associados - 1DSM
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